

学校便り 6月号

鶴荘の風



向学：かしこく

克己：たくましく

友愛：やさしく

知・徳・体で 夢実現

校長 橋野 正毅

鶴荘学園に赴任して、早くも2ヶ月が過ぎようとしています。この2ヶ月を振り返ってみると、日々を慌ただしく過ごしていますが、一日一日が充実しており、楽しく過ごしています。そんな中で日々の小さな喜びは、児童生徒の小さな成長を感じる時です。そんな小さな成長をいくつか書いてみたいと思います。

1 1年生の成長

鶴荘学園に入学して、約2ヶ月が過ぎようとしています。一番成長を感じるのが、1年生です。例えば、自己紹介です。自己紹介カードを職員室に持ってきて、1年生が自己紹介をして先生にサインをもらうのですが、最初は職員室に入るときも、「1年生の○○です。入ってもいいですか。」が上手く言えず、職員室の入り口で立ち止まっていたのですが、今は元気よく、しっかりと自己紹介をすることができるようになっています。確実に1年生としての成長を感じる一コマです。

2 5・6年生の成長

先日1年生を迎える会がありました。その中で、1年生が自己紹介をする場面があったのですが、1年生はなかなか自己紹介をすることができません。すると、事前に準備していたのか、5・6年生が隣で1年生にどのような事を言えばいいのか囁いて教えてくれました。小さな心遣いですが、1年生にとっては大きな支えになったと思います。そのような心遣いができるお兄さん・お姉さんに確実に成長していると感じています。

3 9年生の成長

成長と言うよりは発見かと思いますが、1年生を迎える会と同時に赤十字登録式を行ったのですが、この中で生徒会役員が赤十字について説明を行いました。その説明がユーモアたっぷりで話し方も上手く、児童生徒も楽しくおかしく、赤十字について理解することができました。その後に私が話したのですが、かなりプレッシャーを感じながら話しました。

このように日々、子供たちの成長を感じながら学園生活を送っています。このような学園生活が送れるのも、保護者の皆様や地域の皆さまの御理解と御支援のおかげです。今年は、色々な行事がコロナ前に戻っていくと思います。そこで、様々な行事に皆様にも参加していただき、児童生徒の成長を感じていただければと思います。よろしく願いいたします。また、保護者の皆様にはPTAにも奮って御参加のほど、よろしく願いいたします。

地区陸上大会

11日(水)出水市の陸上競技場で地区陸上大会がありました。例年より多くの生徒が参加しました。主な上位入賞者は以下のとおりです。

【男子の部】

1年 100m 第4位 O T
共通 200m 第8位 M R
共通走幅跳 第6位 M S
第7位 I S
低学年 400m R 第5位 58"1
共通 400m R 第7位 52"0

【女子の部】

共通砲丸投 第2位 I K
第3位 S H
低学年 400m R 第7位 1'06"2



一日遠足

1日に前期1～4年生が一日遠足に出かけました。荒崎展望所で3、4年生が考えたレクリエーションやお弁当ランチ、清掃活動を行いました。仲良く手をつないで出かける姿がかわいかったです。



1年生を迎える会

13日(土)に赤十字登録式や1年生を迎える会を実施しました。1年生は黄色帽子にバッチをつけてもらいちよつとはずかしそうにしていたのが印象的でした。全体の会を実施した後前期課程では1年生を迎える会、後期は7年生を迎える会をそれぞれ分かれて実施しました。短い時間で児童・生徒を迎え入れる温かな雰囲気が出来ました。1年間このメンバーで様々な活動がんばります。



宿泊学習

17日～18日出水市少年自然の家で集団宿泊学習を後期課程生が実施しました。コロナウィルスの影響で久しぶりに実施することができました。焼き板作りや野外炊飯でのカレー作り、キャンプファイヤー、キーホルダー作りなど沢山の活動が出来ました。初めてテントに泊まる生徒もいたようで、ドキドキの一夜だったのではないのでしょうか。2日目は朝からあいにくの雨で急遽テントを体育館に移動させました。急な変更にも柔軟に対応できていて、職員の方から褒めていただきました。



6月の行事予定

1日～7日 人権週間	19日(月) 外国の人とふれあおう
2日(金) スケッチ大会	22日(木) 歯科健診
後期集合学習	23日(金) プール掃除
7日～8日 前期集合学習	23日～29日 テスト前部活動停止
10日(土) ひまわり集会	27日(金) 田植え
災害時引渡訓練	27日～30日 期末テスト
12日(木) 防犯訓練(不審者)	※ 本年度鶴荘学園の廃品回収は
13～14日 地区中体連総体	実施いたしません。
14日～15日 5, 6年修学旅行	

